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Anfrage der CDU-Fraktion im Hauptausschuss
am 15. November 2021

„Nutzung der Verwaltung des Gebäudes im Aurikelstieg
als Außenstelle des Rathauses"

lm Ausschuss für Schule und Sport wurde mitgeteilt, dass im Amt 17 lnterne Digitale
Dienste erfreulicherweise von zehn neuen Administratorenstellen bereits sechs Stellen
besetzt werden konnten.

Auf Nachfrage wurde im Ausschuss weiter mitgeteilt, dass diese aktuell ihren
Arbeitsplatz im alten Schulgebäude im Aurikelstieg haben.

Die CDU-Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

1. Auf welcher Basis wurde die Nutzung dieser Räume, außerhalb des Rathauses,
entschieden?

2. War eine Ertüchtigung der vorhandenen infrastruktur (z.B. Herrichtung der
Räumlichkeiten, ggf. Küche, Aufenthalts- und Sozialraum, lnternet, Strom,
Mobiliar) erforderlich?

3. Wenn ja, welche Kosten sind angefallen?

4. lst ein politischer Beschluss für neue externe Verwaltungsräume (oder die
entstandenen Kosten in einem abgängigen Gebäude) erforderlich?
Wenn ja, in welchem Gremium ist diese Entscheidung zu treffen?

5. Aktuell sind 10 Admin-Stellen vorgesehen, zusätzlich wird pro 300 schulischen
Endgeräten eine weitere Stelle eingeplant. Demzufolge werden drei bis vier
weitere Stellen pro Jahr zu besetzen sein. Wo werden diese neuen
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unterkommen?

6. Das Gebäude im Aurikelstieg wird voraussichtlich ab September 2023 einem
Neubau weichen und nicht mehr nutzbar sein. Wohin werden die derzeit dort
platzierten Arbeitsplätze umziehen?
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